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統合新校に関するＱ＆Ａ（№２）

※これまでにお寄せいただいた統合新校に関する質問とその回答を、その主旨が明確

になるように整理して掲載致しました。前回（令和元年 9月）掲載分と合わせてご
覧ください。（前回分→こちらから）

１ 新校について

Ｑ 1 「教育目標や育てる生徒像はいつ頃決まりますか？」
Ａ「第 2 回準備委員会（令和元年 9 月 27 日実施）において、教育目標や育成する生

徒像の元となる基本概念が決定されました。その基本概念を元に、今後、教育目

標、校訓、育成する生徒像、目指す学校像、教育課程、特色ある教育活動等を示

していく予定です。」

（「足高足女統合新校基本概念」→こちらから）

Ｑ 2 「高校入試の出願までに、新校の説明会などを開催する予定はありますか？」
Ａ「令和 2年度高校入試の出願（令和 2 年 1月、2 月）までに、新校の説明会を開
催する予定はありません。新校に関する新たな情報については、両校のホームペ

ージなどを通じて、受検生や保護者の皆さんにお知らせいたします。」

２ 統合当初に使用する足利高校の校舎について

Ｑ 3「両校の生徒が入れる教室がありますか？」
Ａ「教室の確保に向けて校舎を改修する予定です。」

Ｑ 4「エアコンは設置されていますか？」
Ａ「現在、すべてのＨＲ教室と図書室にエアコンが設置されております。令和 2年

度には、音楽室にも設置される予定です。」

３ 新校舎等について

Ｑ 5「足利市が足利市民会館の敷地を新高校の用地として提供する方針であるとの
報道がありましたが、新校舎の整備内容やスケジュールはどのようになって

いますか？」

Ａ「ご質問にある敷地の提供については、現在、市と県が協議中です。内容がわか

り次第、情報提供いたします。」

Ｑ 6 「新校舎移転後に、足利高校の校舎はどうなりますか？」
Ａ「新校舎へ移転後も、足利高校のグラウンド等は部活動などで利用する予定です。」

http://www.tochigi-edu.ed.jp/ashikagajoshi/nc2/?action=common_download_main&upload_id=776
http://www.tochigi-edu.ed.jp/ashikagajoshi/nc2/?action=common_download_main&upload_id=795
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４ 教育課程について

Ｑ 7 「令和 2年度入学生も単位制となりますか？」
Ａ「単位制となるのは、令和 4年度入学生からです。」

Ｑ 8 「１時限当たりの授業時間は何分ですか？」
Ａ「１時限 50分授業となります。」

Ｑ 9 「足利女子高校では、授業の終了時刻が今よりも遅くなりますか？」
Ａ「現在、足利女子高校については 45分７限授業ですが、令和 2年度より 50分７限

授業となるため、授業の終了時刻は、今は 15:30ですが、30分程度遅くなります。」

５ クラス編成について

Ｑ 10 「体育の授業(プール等)は、男女別になりますか？」
Ａ 「体育の授業は、いくつかの種目から希望を取って選択する場合があります。そ

の際、希望者数や希望者の男女比、種目の特性など状況によって、男女別で実

施します。」

６ 入試について

Ｑ 11 「特色選抜や一般選抜は、どのように実施しますか？」
Ａ 「令和 2 年度入学者選抜試験に関しては、足利高校、足利女子高校がそれぞれの

学校の基準で選抜試験を実施します。」

７ 学習指導に関することについて

Ｑ 12 「使用する教科書は、両校で異なりますか？」
Ａ 「令和 2 年度入学生は、入学時より両校同一の教科書を使用します。授業進度や

学習内容に差が出ないよう、両校で足並みを揃えるよう現在検討しています。」

Ｑ 13 「土曜講座、土曜開放はどうなりますか？」
Ａ 「現在、土曜講座や土曜開放など学習指導全般について検討を進めているところ

です。」

8 制服について

Ｑ 14 「制服はどうなりますか？」
Ａ「令和 2 年度及び令和 3 年度入学生については、入学時（両校）の制服を 3 年

間着用します。」
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9 部活動について

Ｑ 15 「部活動はどうなりますか？」
Ａ 「令和 2 年度の入学生が、現在両校にある部活動に 3 年間取り組めるよう、検討

していきます。」

Ｑ 16 「足利女子高校では、令和 2年度より部活動の時間は短くなりますか？」
Ａ 「授業の終了時刻が遅くなるため、部活動の活動時間が短くなることもあります

が、活動内容や練習内容を精選するなどして成果を上げられるよう工夫してい

く予定です。」

10 学校行事について

Ｑ 17 「学校行事はどうなりますか？（合唱コンクール、マラソン大会、学校祭、修学
旅行、キャンプ、スキー教室など）」

Ａ 「現在、両校間で様々な観点から検討を進めているところです。」

Ｑ 18 「足利高校と太田高校の対抗戦はどうなりますか？」
Ａ「令和元年度と令和 2 年度は実施の予定です。それ以降に関しては今後協議して

いきます。」

Ｑ 19 「足利女子高校と太田女子高校の交流会（星松祭）はどうなりますか？」
Ａ「令和元年度と令和 2年度は実施の予定です。令和 2年度が最後の実施になる予

定です。」

11 その他

Ｑ 20 「購買などで弁当の注文はできますか？」
Ａ 「両校とも購買で弁当の購入ができるため、統合後もこれまでどおり、購入でき

るよう検討します。」

Ｑ 21 「両校の同窓会はどうなりますか？」
Ａ 「現在は未定です。今後、検討を進めていくことになります。」

Ｑ 22 「ＰＴＡはどうなりますか？」
Ａ 「今後、検討を進めていきますが、統合後は、新校のＰＴＡ活動を行うことにな

ります。」


